

目標をもつ者はすぐ帰る

期末テスト2日前となりました。テスト勉強はすすんでいますか。テスト範囲表を何度も見て、自分の学習の進み具合を把握していますか。明日はもう前日です。水曜日にテストのある教科を学習しなければなりません。自分の課題の教科、遅れている教科を勉強できるのは今日だけです。ぐずぐずしている時間はありません。「きつい」「ねむい」「テレビを見たい」「遊びたい」を今すぐ心の中から吹っ飛ばしてしまいましょう。

昨日から、学習に集中するために部活動も中止（部によっては特別練習）です。過去には、テスト休み期間に、集まって遊んでいたという情報も地域の方から入っています。そんな時間は無いはずですが。大手予備校の統計では、学校が終わってすぐ家に帰る者に東大合格者は多いそうです。時間の大切さを理解し、自分で時間の管理をしているのです。目標をもって、生活をしている人は強いものです。

学力をつけるには、時間を意識した生活が絶対必要です。今週は次のような生活習慣を身に付けるチャンスです。

- ☆行動がテキパキしている。
- ☆時間を大切に作る習慣がある。
- ☆帰ってからの計画をもっている。
- ☆自分の目標をもち、何をすべきかわかっている。

Time is Money!

6月10日は、時の記念日です。

さあ、今日は何時に家に着き、何から始めますか。まずは、夕食までの時間をどう使うかです。「何時からしようかな～」「何しようかな～」では、どんどん時間が過ぎていきます。自分の中で、計画を立て、「絶対やってやる」という強い決意をもって家に帰りましょう。断固たる決意がないとテレビやゲーム、マンガ、SNSに負けてしまうものです。

事を成し遂げるには

ブレない、断固たる決意が必要なのです